
L’interview  de  René  Léonian  sur
RCF
Depuis le 27 septembre la région du Haut-Karabagh est le terrain d’un
conflit  ouvert  entre  les  armées  arméniennes  et  azéries.  Un  braisier  qui
n’attendait depuis 1994 qu’une nouvelle étincelle pour être ravivé. Quelle
est la situation là-bas ? Quelle sortie peut être trouvée ? Passerons-nous
d’un conflit régional à un conflit international ?

https://rcf.fr/actualite/monde/haut-karabagh-une-sortie-du-conflit-de-plus-en-plus-
difficile
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